

Lluvias y vientos causaron cortes de camino y la caída de una antena

VALLENAR. Cerca de 200 personas se resguardaron en un colegio. Apuntan al obispado de Copiapó.

Redacción/Hilda Valdivia
 cronica@diarioatacama.cl

La lluvia y los fuertes vientos afectaron a las localidades de Alto del Carmen y Vallenar, generando la interrupción del suministro eléctrico y cortes de caminos.

Una de las situaciones que causó inquietud fue la caída de una antena de comunicaciones sobre una casa en la población Baquedano en Vallenar, lo que generó que los vecinos del sector se despertaran cerca de las 8 horas de ayer, con un fuerte estruendo.

Cecilia Campillay, vecina del sector señaló que "algo pasó a las 8 horas, sentimos el ruido, pero pensamos que había caído sólo el poste, cuando abro la puerta vi que había caído la antena, se cayó sobre la casa, pero se cortó la luz en la población. Hace dos meses vino un prevencionista de riesgos que dijo que no iba a pasar nada, imagínese si hubiese caído para el otro lado, donde viven adultos mayores, esto es una negligencia, del obispado y de la municipalidad que no se puso las pilas para que esto no pasara".

Por su parte, el alcalde de la comuna Armando Flores visitó el sector y explicó que "esta estructura colapsó con el viento que tuvimos esta mañana. Nuestros equipos están trabajando para retirar la estructura, este es un inmueble que es-

tá en usufructo al obispado de la región que obliga al propietario a tomar las medidas correspondientes. Desde el año pasado estamos interactuando con el obispado para poner término al usufructo, ya que el centro que había dejó de funcionar hace mucho tiempo y nosotros nos hemos tenido que hacer cargo de cerrarlo, limpiarlo".

Ayer el municipio estaba en las labores de retiro de la estructura, "aún cuando le correspondía al obispado. Felizmente, no hemos tenido, sólo daños materiales de los que se tiene que hacer cargo el usufructuario".

Desde el obispado de Copiapó, se informó que "lamentamos la situación, especialmente por las personas y bienes materiales afectados, y manifestamos que desde hace muchos años se venía trabajando en dar solución en sacar la antena del sector, instancia que implicaba a varios actores. Trabajaremos junto con quien corresponda, en dar solución a la situación provocada por los fuertes vientos en Vallenar y que causaron la caída de la antena".

MONITOREO

Karina Zárate, delegada presidencial provincial explicó que "estamos en terreno monitoreando lo que está viviendo la provincia del Huasco, estas precipitaciones que hemos tenido y estos fuertes vientos en



LA CASA DONDE CAYÓ LA ESTRUCTURA.

las cuatro comunas de nuestra provincia. A eso de la 2 de la madrugada, hubo una llovizna leve y después aumentó un poco, no hay afectados, en Alto del Carmen hay localidades sin suministro eléctrico por los fuertes vientos, se trata de Chollay, Conay, Malaguín y Junta Valeriano".

En Vallenar desde las 6.30 horas hubo una afectación del servicio eléctrico en Domeyko, Cachichuyo, Incahuasi que fue repuesto a las 10.30 horas.

Respecto a la caída de la antena, comentó que "ya hablamos con el representante del

obispado para que asuma los costos para las familias afectadas. Hay alrededor de 450 clientes sin suministro eléctrico, el municipio de Vallenar está retirando la estructura para que luego CGE pueda dotar del suministro eléctrico o tomar las medidas necesarias para que la comunidad pueda contar con el servicio".

SENAPRED

En tanto, desde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) se informó en horas de la mañana de ayer que se regis-

tró la interrupción de conectividad producto de activaciones de quebradas y flujos de detritos en los sectores de Ruta C-495 a la altura del km 52 sector Conay, Ruta C-495 km 57 localidad de Malaguín, Ruta C-495 km 38 sector Angostura pertenecientes a la localidad de Alto del Carmen.

Además, se registraron precipitaciones al interior de la cuenca del río Huasco, con montos acumulados de 14 mm en los sectores de Corral y Senapred informó que declaró Alerta Amarilla para la comuna de Alto del Carmen.

En horas de la tarde de ayer, el organismo informó que "se registran activaciones de quebradas generando interrupción de conectividad en ruta C-495 en los kilómetros 57, 51 y 38. Se registra alteración del servicio de telecomunicaciones (telefonía celular y datos) en diversos sectores de la comuna de Alto del Carmen".

Además, en Liceo Bicentenario de Alto del Carmen "se encuentran 200 personas aproximadamente en actividades correspondientes al Encuentro Agrícola, destacar que se encuentran a resguardo en dicho establecimiento.

En Vallenar se registró la caída de árbol a un costado de vivienda en sector de Hacienda Compañía, donde no hubo personas afectadas.

En Vallenar, las precipitaciones acumuladas alcanzaron los 0,8 mm, en Alto del Carmen, en la estación de El Corral 14,5 mm y Parral 17,8 mm, en Conay 14,7.

En horas de la tarde, se canceló el aviso meteorológico de precipitaciones débiles a moderadas y cerca de las 21 horas se informó que se realizaron trabajos de despeje de ruta C-495 en los kilómetros 38 sector de Angostura, 51 sector de Conay y 57 localidad de Malaguín, quedando habilitada con precaución y se mantenía la interrupción de conectividad kilómetro 72 en la ruta C-489, perteneciente al valle de San Félix. 